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Procès-verbal
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT

de l’école du Tourne-Vent

Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 25 octobre 2016

à 19h15 à l’école du Tourne-Vent.

ÉTAIENT PRÉSENTS

Mireille Bergeron, parent
Jean-LucTremblay, parent
Karine Massé, parent
Maxime Fournier, parent

Jean-Philippe Robertson, parent

Annie-Claude Perrault, parent

Marie-Claude Gagnon, enseignante

Marie-France Levasseur, enseignante

Marie-Josée L’Écuyer, enseignante
Marie-iosée Clément, enseignante

Suzanne Gagné, représente personnel de soutien

France Tanguay, service de garde

Denise Ste-Croix, membre de la communauté (arrivée à 20 :40)

PARTICIPAIT ÉGALEMENT

Daniel Cardin, directeur

ÉTAI(EN)T ABSENT(S)

Nathalie Plouffe, Enseignante

PUBLIC
aucun

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue

Monsieur Jean-Luc Tremblay, président constate le quorum et souhaite la

bienvenue à 19h20.

2. Parole au Public

Aucun.

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour

Monsieur Cardin souhaite ajouter le point suivant

6.3 coop effets scolaires
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Ordre du jour proposé par Marie-Josée L’Écuyer et secondé par Marie-France
Levasseur.

CÉ-25-10-01
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.

4. Présentation du membre de la communauté

Suggérer par Normand Varin, conseiller municipal de Ste-Julie, Madame
Denise Ste-Croix souhaite siéger à titre de membre de la communauté.

CÉ- 25-10-02 Madame Sainte-Croix est aussi membre du club optimiste.

Candidature proposée par Maxime Fournier et secondée par Marie-France
Levasseur.
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.

5. Adoption du procès-verbal du 29 septembre 2016

Maxime Fournier souhaite ajouter quelques modifications

CÉ251003
Proposée par: Marie-Josée L’Écuyer
Secondée par : Marie-France Levasseur

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.

6. Suivi du procès-verbal du 29 septembre 2016.

-Trottibus
Maxime Fournier nous informe du fonctionnement du service

Trottibus après avoir discuté avec la société du cancer. Il est nécessaire
d’avoir 1 parent bénévole en lien avec la personne ressource à la société
du cancer. Une discussion avec d’autres écoles de Ste-Julie qui offre le
service est souhaitable.

-Support à vélo
M. Cardin nous informe que le plan d’aménagement n’autorise pas

l’ajout de support à vélo près de la porte d’entrée du préscolaire

-COQ P effets scolaires
M. Cardin nous informe qu’il continuera ses recherches sur le

fonctionnement d’un tel service auprès de la personne ressource à l’école
Paul VI à Boucherville
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Activités éducatives complémentaires

Toutes les activités ont été présentées en septembre. II n’y a pas de besoin
d’ajustement.

7. Démarche consultative sur la révision de la Politique d’admission et
d’inscription des élèves dans les écoles primaires et secondaires pour
l’année scolaire 2017-2018

Maxime Fournier nous informe que cette politique a pour mandat de favoriser
l’ancienneté au détriment de la proximité ou de la fratrie. Une nouvelle
définition de l’ancienneté n’inclut plus les années du préscolaire.

20 :40 suspension de l’ordre du jour pour la présentation de Mme Sainte-Croix
qui est officiellement nommée membre de la communauté.

8. Consultations sur la réussite éducative. Ces consultations se dérouleront
jusqu’au 28 novembre.

Rappel du sondage en ligne

9. Budget

Monsieur Cardin nous informe que le dépôt du budget se fera en décembre

10. Convention de gestion et de réussite éducative (7 décembre)

Monsieur Cardin nous informe qu’une rencontre avec les enseignantes et les
enseignants est prévue le 1 décembre 2016

11. Service de Garde

Madame Rance Tanguay nous informe que 216 élèves réguliers sont inscrits au
service de garde. Il y a baisse de demande lors des journées pédagogiques depuis
la hausse des frais de garde.
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12. Vie à l’école

Les enseignantes nous informent que des cas de gastros, poux et vers ont été
déclarés. Les préparatifs de la fête d’Halloween se passent bien.

13. Comité de parent

Maxime Fournier nous informe des différentes consultations qui se dérouleront à
la commission scolaire ainsi que du râle administratif du comité de parent.
Plusieurs conférences seront aussi offertes.

14. Correspondance

Aucune.

15. Levée de la séance

Tous les sujets ayant été traités, la séance est levée à 21h17

Proposée par Jean- Luc Tremblay

Secondée par Marie-Claude Gagnon

CÉ-25-1O-04
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

Jean-Luc Tremblay Daniel Cardin
Président Directeur


